

An die Partner der VDK

Bern, 4. Mai 2018

Matthias Schnyder wird neuer Generalsekretär der VDK

Der Vorstand der Konferenz Kantonaler Volkswirtschaftsdirektoren VDK hat an seiner Sitzung vom 3. Mai 2018 den aktuellen Stellvertretenden Generalsekretär, Matthias Schnyder, zum neuen Generalsekretär gewählt. Somit tritt er die Nachfolge von Christoph Niederberger an, welcher ab August 2018 Direktor des Schweizerischen Gemeindeverbands SGV wird.

Matthias Schnyder arbeitet seit anderthalb Jahren als Stellvertreter des aktuellen Generalsekretärs bei der VDK. Davor war er 10 Jahre in der Staatskanzlei des Kantons Aargau als Leiter Sektion Aussenbeziehungen für die Koordination der interkantonalen und grenzüberschreitenden Zusammenarbeit des Regierungsrats des Kantons Aargau zuständig. Zuvor wirkte er am Institut für Föderalismus in Freiburg und an der Direktion für Entwicklung und Zusammenarbeit (DEZA) in Bern. Bei der VDK ist er aktuell zuständig für die Bereiche Standortförderung, Tourismus und den Service public. Der 43-jährige Familienvater hat an der Universität Freiburg Geschichte und Staatswissenschaften studiert. In der Stadt Freiburg ist er auch aufgewachsen, heute lebt er mit seiner Frau und seinen zwei Kindern in Zollikofen BE.

Langjährige Erfahrung auf kantonaler Ebene

Der Vorstand VDK ist überzeugt, dass Matthias Schnyder sämtliche Voraussetzung für den geschäftlich Hauptverantwortlichen der VDK mitbringt und den Anforderungen vollauf entspricht. Er hat sich seit Beginn sehr gut in die Dossiers eingearbeitet und ist bereits heute ein fachlich kompetenter und loyaler Partner für den Vorstand und für die Mitglieder der VDK. Die langjährige berufliche Erfahrung auf kantonaler Ebene ergänzt mit den Kenntnissen der Bundespolitik und einem grossen Netzwerk bilden die Grundlage für die neue Tätigkeit.

Aufbau des VDK-Sekretariats in Bern

Matthias Schnyder wird auf Anfang August Christoph Niederberger ersetzen, welcher nach acht Jahren VDK zur kommunalen Ebene wechselt und die Funktion des Direktors SGV übernehmen wird. Christoph Niederberger hat das VDK-Sekretariat ab dem Jahr 2010 im Haus der Kantone aufgebaut und ist seither ein verlässlicher Partner für die Kantone, den Bund und für viele Vereinigungen der Arbeitswelt und der Standortförderung geworden. In seiner Amtszeit und unter seiner Projektführung ist die Organisation des Nationalen Innovationsparks aufgebaut und implementiert worden. Weitere Höhepunkte seiner Arbeit bei der VDK waren die gesetzgeberische Umsetzung der beiden Volksinitiativen "Zweitwohnungsbau" und "Masseneinwanderung" sowie die Neubeurteilung der Kriterien bezüglich dem Poststellennetz in der Schweiz.

VDK als tragender Teil des Haus der Kantone in Bern

Die VDK hat zum Zweck, die Zusammenarbeit unter den Kantonen sowie zwischen Kantonen und Bund vorab in den Bereichen Arbeitsmarkt, Standortförderung, Tourismus sowie Regional- und Innovationspolitik zu fördern. Zudem stellt die VDK mit ihren Gremien eine wirkungsvolle Interessensvertretung auf Bundesebene sicher. Diese Arbeiten werden durch das Generalsekretariat der VDK realisiert. Dieses befindet sich an der Speichergasse 6 in der Stadt Bern und bildet mit den anderen Direktorenkonferenzen einen tragenden Teil des Haus der Kantone.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen zur Verfügung:

- Regierungsrat Christoph Brutschin (BS), Präsident VDK, Tel. 079 661 83 54